

DEWAN DUKUNG PEMKOT SEMARANG KERJA SAMA REVITALISASI TAMAN KOTA AGAR MAKIN CANTIK DAN TERAWAT



Sumber Gambar:

<https://halosemarang.id/dewan-dukung-pemkot-semarang-kerja-sama-revitalisasi-taman-kota-agar-makin-cantik-dan-terawat>

Isi Berita:

HALO SEMARANG – Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Semarang, Muhammad Afif mendukung Pemerintah Kota Semarang melalui Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Semarang yang berhasil merevitalisasi pembangunan dua taman kota, yakni Taman Singosari di Jalan Pleburan Raya dan Taman Siranda di Jalan Diponegoro Semarang yang saat ini terlihat makin cantik dan sudah tertata dengan baik. Sehingga sudah bisa dimanfaatkan oleh masyarakat sebagai ruang publik dan sekaligus menambah ruang terbuka hijau serta mempercantik wajah Kota Semarang.

“Kami mendukung atas kerja sama antara Pemkot Semarang dengan pihak swasta melalui program Corporate Social Responsibility (CSR)-nya yang berhasil merenovasi dan membenahi dua taman kota, Taman Siranda dan Taman Singosari. Saya berharap, dua taman yang sudah baik dan menjadi cantik itu, bisa dinikmati oleh masyarakat. Kami juga mengimbau masyarakat untuk bisa ikut menjaga kebersihan taman ini,” jelasnya, Minggu (5/5/2024).

Selanjutnya, kata Afif, setelah dua taman kota tersebut berhasil dibangun dan juga sudah diserahkan kepada Pemkot Semarang, masyarakat juga diimbau agar bisa ikut merawat dengan baik. Sebab, menurut Afif, dalam membangun itu jauh lebih mudah daripada dalam hal merawat taman yang dibangun.

“Karena kelemahan kita selama ini adalah dalam hal perawatannya, dan kalau perawatan juga bisa dikerjasamakan dengan pihak ketiga, maka ini akan menjadi lebih ringan dari segi anggaran maupun implementasinya bisa makin efisien dan efektif,” katanya.

“Ke depan, kami juga ingin tidak hanya sebatas perawatannya saja, namun pengembangan pohon atau tanaman yang tidak menarik atau kurang cocok dengan kondisi cuaca di Semarang bisa diganti dengan tanaman hias yang membuat asri dan mengeluarkan bunga, sekaligus indah dipandang mata. Lalu, untuk taman kota aktif yang sudah dipakai ruang publik, bisa dikembangkan untuk fungsi lainnya sesuai dengan kebutuhan dan perkembangan zaman. Misalnya seperti tempat edukasi masyarakat dan sarana rekreasi,” imbuhnya.

Dewan juga berharap semua taman kota, baik yang aktif maupun pasif bisa ditata dan dibenahi secara massif. “Selain penambahan fasilitas, dari segi pengawasannya harus lebih diperluas agar fungsinya tidak disalah gunakan oleh oknum yang tidak bertanggungjawab,” pungkasnya.

Sebelumnya, Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman (Disperkim) Kota Semarang, Yudi Wibowo menjelaskan, bahwa nantinya taman ini dikonseptkan sebagai taman pasif. Revitalisasi Taman Singosari bertujuan juga menambah Ruang Terbuka Hijau untuk menciptakan Kota Semarang yang lebih teduh dan ramah lingkungan dan mempercantik wajah Kota Semarang.

“Dengan adanya pengembangan Taman Siranda ini diharapkan dapat menyeimbangkan ekologis kota dan kegiatan interaksi sosial maupun kegiatan pendidikan. Dengan adanya program CSR ini, diharapkan Kota Semarang semakin maju dalam melayani kebutuhan masyarakat terhadap sarana edukasi dan rekreasi melalui taman-taman yang lebih baik lagi.

Adapun untuk perawatan dua taman ini sudah menjadi tanggung jawab Pemerintah Kota Semarang, karena kita sudah terima jadi. “Semoga bisa kami rawat dengan sebaik dan all out,” ujarnya.

Sebagai informasi, bahwa program revitalisasi Taman Singosari dari Gojek dengan anggaran senilai Rp 1,2 miliar. Taman ini memiliki luas kurang lebih 1.400 meter persegi. Sedangkan revitalisasi Taman Siranda dari program CSR PT Wicaksana, yakni senilai Rp 1,5 miliar. Taman ini memiliki luasan kurang lebih 500 meter persegi.(HS)

Sumber Berita:

1. <https://halosemarang.id/dewan-dukung-pemkot-semarang-kerja-sama-revitalisasi-taman-kota-agar-makin-cantik-dan-terawat>, “Dewan Dukung Pemkot Semarang Kerja Sama Revitalisasi Taman Kota Agar Makin Cantik dan Terawat”, tanggal 5 Mei 2024.
2. <https://jateng.inilah.com/pemkot-semarang-terima-dua-taman-kota/>, “Pemkot Semarang Terima Dua Taman Kota”, tanggal 2 Mei 2024.

Catatan :

- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.¹
- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.²
- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.³
- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor 2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajaran.

Disclaimer :

Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi

¹ <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan.>

² Hana Fatia-Bisnis.com, “Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya”, diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

³ *Ibid*